
,

 la conciergerie du Grand
'est un lieu anime par les habitants

a permet de s'engager dans la vie de 
'aider sur des petits services ou 

que,

 tu peux emprunter une perceuse, une 
u

ner solidaire

t autour d'une soupe 'aime aller 
a-bas

'en dis quoi ?

Travail , économie , services
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Bonjour,

 C’est tout le secteur du soin et de l’assistance 

aux personnes qui s’est développé. Il y a un fort 

 besoin de lien, entre humains, avec la nature, 

d’écoute, d’échange... C’est bien valorisé aujourd’hui 

 et financé par des cotisations spécifiques. Moi, je 

travaille dans les colocations de personnes aâgées 

qui permettent une meilleure qualité de soin. Il y a 

 également beaucoup de colocations 

 intergénérationnelles. A Mas Drevon, il y a une 

coopérative de quartier pour des services à a la 

 personne, c’est un lieu treès chouette !

 Tu voudrais faire quoi toi plus tard ?

Pauline

,

Salut,
 Moi j'ai envie de devenir resolveur 
territorial. Comme Isaac, le resolveur des 
 Cevennes. Je l'adore. Il travaille pour la 
mairie et il passe son temps a resoudre des 
problemes, a aider les gens. On sent qu'il est 
 la pour nous. C'est reconfortant. Il peut 
t'aider pour plein de choses, numeriques, 
 administratives, etc. Il est la pour aider les 
citoyens dans leurs projets et pour faciliter 
 les interactions avec la collectivite sur 
n'importe quel sujet. Il informe aussi sur ce  
qu'on peut trouver dans notre quartier. Il 
 est tres fort! 

Mehdi
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Julien

Salut,

Je suis couvreur, depuis une quinzaine d'années. 
 Je fais beaucoup d 'isolation sur toiture, de 
mise en place et entretien de couvertures 
 végétales, j 'installe des structures pour des 
agriculteurs, des ruches aussi. Je travaille en 
 local, sur Montpellier, Port Marianne et un 
peu autour. Je fais tout en vélo-atelier et  
mes livraisons sont gérées par systèmes de 
 transport publics autonomes. Mon smart-vélo 
gère plein de choses : c'est un ordinateur 
 qui roule. Et je fais presque plus de devis,je 
travaille par contrats d 'entretiens et de 
 performance longue durée.

 Pour l'avenir, tu vois l 'artisanat comment toi ?

Bonjour,

Je suis benevole a  
Fig. C . 
 C
quartier, d
travaux, en proposant du tutorat entre 
 habitants. On a des ateliers de reparation 
(electromenager, velos...), une trucothe  
 ou
tente ou un drone, une cuisine partagee o  
 on prepare, le jeudi soir, un di . 
Il y a toujours des rires et souvent un 
 debat qui nai . J
aider l . Tous ensemble, on sait plein de 
 choses et on peut transmettre.
  T
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Camille


